



**Dorothee Schiwy**  
Sozialreferentin

Landeshauptstadt München  
Direktorium, BA-Geschäftsstelle Süd  
An die Vorsitzende des Bezirksausschusses  
08 - Schwanthalerhöhe  
Frau Sibylle Stöhr  
Meindlstr. 14  
81373 München

Datum 08.05.2023

### **AKIM-Einsatz in der Schwanthalerstraße und Parkstraße**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05286 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 08 - Schwanthalerhöhe vom 14.03.2023

Sehr geehrte Frau Stöhr,

bei dem o. g. Antrag handelt es sich um eine laufende Angelegenheit der Verwaltung, weswegen die Erledigung auf dem Büroweg erfolgt.

Sie haben beantragt, dass der Bezirksausschuss Schwanthalerhöhe mit AKIM, dem Allparteilichen Konfliktmanagement in München, Kontakt aufnimmt, damit AKIM zur Verbesserung der Situation der von Anwohner\*innen wahrgenommenen Lärmbelästigung in der Schwanthalerstraße und Parkstraße eingesetzt wird. In einem ersten Schritt soll AKIM zu einer Sitzung des BA 8 Unterausschuss Soziales, Bildung und Wohnungspolitik, erweitert durch weitere interessierte BA-Mitglieder, eingeladen werden, um gemeinsam die Situation zu besprechen und sinnvolle Einsatzmöglichkeiten auszuloten.

Ich freue mich über Ihre Initiative zu einem Gespräch und die Einladung zur Unterausschusssitzung. AKIM wird die Einladung sehr gerne annehmen.

Nachdem sich bei den letzten AKIM-Begehungen im Spätsommer letzten Jahres die Situation vor Ort sehr ruhig dargestellt hat, wird es wichtig sein, zu einer gemeinsamen Bestandsaufnahme der Probleme und der Zeitfenster zu kommen, für die Unterstützung gewünscht und angemessen ist. Gegebenenfalls sind hierfür die Entwicklungen in der wärmeren Jahreszeit zu beobachten.

AKIM ist momentan dabei, den Honorarkräftepool für diese Saison aufzubauen. Die Schwanthalerhöhe ist hier als möglicher Einsatzort mit bedacht.

Dies und alle Rahmenbedingungen können gerne gemeinsam besprochen werden.

Der BA-Antrag-Nr. 20-26 / B 05286 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 08 - Schwanthalerhöhe vom 14.03.2023 ist damit geschäftsordnungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dorothee Schiwy  
Berufsm. Stadträtin